



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Caroline Mall, SVP: Abstimmung vom 28. September 2014**

Autor/in: [Caroline Mall](#)

Mitunterzeichnet von: Born, Botti; Brunner, Epple, Gaugler, Kämpfer, Schweizer Hannes, Spiess, Stohler, Strub, Trüssel, Weibel, Wenger, Wirz und Wullschleger

Eingereicht am: 10. April 2014

Bemerkungen: Als dringlich eingereicht
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Am 28. September 2014 wird der Baselbieter Souverän voraussichtlich über die Fusionsinitiative abstimmen. Eine wegweisende Abstimmung für unser Baselbiet, die uns alle betrifft.

Ich meine dass die Baselbieter Stimmberechtigten die Möglichkeit haben müssen, über ein echtes Gegenprogramm von möglichen Zukunftsszenarien abstimmen zu können. Über die Zukunft unseres Kantons Basel-Land kann nicht nur die Fusionsinitiative alleine bestimmen, sondern es gehören ebenso Alternativen auf den Tisch.

Diese Alternative hat Hans-Rudolf Gysin mit seiner Regio-Kooperationsinitiative, die eine noch intensivere Zusammenarbeit, gem. des § 3 der Kantonsverfassung, anstrebt, sehr schön formuliert. Die Rechtsgültigkeit der Regio-Kooperationsinitiative ist bestätigt.

Um unserem Baselbieter Souverän die Möglichkeit zu bieten, sich ein klares Bild über unsere Zukunft zu machen, wird der Regierungsrat aufgefordert, die Regio-Kooperationsinitiative zusammen mit der Fusionsinitiative gleichentags zur Abstimmung zu bringen, nur so kann sich der Souverän eine zukunftsorientierte Meinung bilden.